

**Problemmeldungen an die Gemeinde Ehningen im Rahmen der Aktion Stadtradeln**

Meldungen	Bewertung	Maßnahmen zur Behebung des Problems
Sowohl Böblinger-Straße als auch benutzungspflichtiger Radweg haben Schild "Vorfahrt achten"	Unübersichtliche Situation,	Beschilderung muss angepasst werden
Sowohl Ausfahrt Tankstelle als auch benutzungspflichtiger Radweg haben "Vorfahrt achten". Benutzungspflichtiger Radweg hat andere Vorfahrtsregelung als begleitende Straße	Unübersichtliche Situation, vor allem bei Ausfahrt aus Tankstelle	Die Verkehrsführung muss neu entschieden werden. Ist auf der Tagesordnung der nächsten Verkehrsschau.
Nordwestliche Randstraße: Radwegebenutzungspflicht endet, aber es gibt keine Möglichkeit, auf die Straße zu kommen.	Weiterfahrt auf gut ausgebauten, asphaltierten Feldwegen möglich.	
Die Steinstraße ist durch Zeichen 250 für Radfahrer gesperrt (Verbot für Fahrzeuge aller Art).	„Anlieger frei“ schon angebracht	Ergänzung: „Radfahrer frei“
Die Lindenstraße ist durch Zeichen 250 für Radfahrer gesperrt (Verbot für Fahrzeuge aller Art).	„Anlieger frei“ schon angebracht	Ergänzung: „Radfahrer frei“
Für den Radweg an der Steinstraße wird Benutzungspflicht angeordnet. Dies ist doppelt absurd: erstens ist die Steinstraße für Radfahrer gesperrt, zweitens ist der Radweg nicht straßenbegleitend sondern führt unter der Brücke durch zu Edeka.	Radweg soll Verbindung in Richtung Bahnhof sein, ohne die stark befahrene Dagersheimer Straße zu passieren.	Beschilderung wird optimiert VZ 260 

<p>Radweg Aidlingen-Ehningen:  Wenn hier die letzten 900m asphaltiert werden, besteht endlich eine Alternative zur gefährlichen K1001 zwischen Aidlingen und Ehningen und der Fahrradweg stellt eine echte Alternative dar. So ist man als Rennradfahrer gezwungen auf der Straße zu fahren. Durch den Schotterbelag ist Kurve in der Abfahrt auf Höhe des Sägewerks aktuell für Familien gefährlich.</p>		<p>Weiterleitung an Bauamt der Gemeinde</p>
<p>Wenn man ab der Kreuzung Hildrizhauser Str. / K 1077 der Radwegbeschilderung Richtung Hildrizhausen folgt, landet man im Wald neben der Autobahn vor einer Treppe, die zu einem Tennisplatz hinunterführt.</p>	<p>Kreuzungsbereich seit mehreren Monaten in der Umbauphase</p>	<p>Nach Beendigung der Bauarbeiten wird Beschilderung kontrolliert und ggf. verbessert</p>